

Newsletter Nr. 92 vom 26. Januar 2021

## Eyes Open – Schulbeginn in Kambodscha!



Liebe Spenderin, lieber Spender  
Liebe Leserin, lieber Leser

Endlich! Mitte Januar öffneten die Schulen in Kambodscha wieder und das neue Schuljahr startete mit mehr als zwei Monaten Verzögerung.

So gab es die letzten Tage viele glückliche Kindergesichter, die ihre Velos entgegennahmen, um nun in die 7. Klasse zu radeln. Natürlich wurde auch das Schulmaterial für die kommenden Monate verteilt. Die Auslieferung der Schuluniform verzögert sich noch etwas, da zuerst wieder bei allen Kindern Mass genommen werden muss, um die richtigen Grössen verteilen zu können.

Gerne teilen wir mit Dir einige Bilder der letzten Tage. Vielen herzlichen Dank an unsere Spenderinnen und Spender, die all dies ermöglichen!

Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende







